

Feuchtfrohliches Fischerfest

Das Wasser kam auch von oben über die Angler, trotzdem hatten die Gastgeber Grund zum Strahlen: Das Sommerfest des Fischereivereins Bobingen war gern und gut besucht, was nicht zuletzt den geräucherten Forellen und anderen Fischspezialitäten zu verdanken war. Zudem sorgte DJ Dieter Elmer mit seiner Oldiesammlung und seiner humorvollen Bingomoderation für gute Stimmung.

Der „Hauskrebs“ des Vereins überwachte Armbrustschießen und Casting (Angelwurf auf dem Trockenen und ohne Haken) bei den jungen Besuchern. Ein weiterer Höhepunkt war die feierliche Überreichung der Königsketten an die Fischerkönige Andreas Efanov (Erwachsene) und Julian Krautmann, der mit seinem 7kg – Karpfen Jugendfischerkönig wurde.



v.l.: Franz Högg (2. Vorsitzender), Andreas Efanov (Fischerkönig Erw.), Julian Krautmann (Fischerkönig der Jugend), Günter Oßwald (1. Vorsitzender)

Foto: Gerhard Hurler

Den unermüdlichen Helfern war es auch diesmal wieder zu verdanken, dass Freunde und Interessierte des Vereins bis spät in den Abend in gemütlicher Runde feiern konnten.

Info: www.fischereiverein-bobingen.de



Räuchermeister Axel Borisch mit seinen Delikatessen

Foto: Gerhard Hurler